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錫安教會 2024年 2月 25日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 733 ——天馬座行動（468）以巴戰爭分析，紅馬降臨（18）

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「以巴戰爭分析，紅馬降臨」信息。

《撒迦利亞書‧12至 14章》，記載了關於重石頭的教導，

很多人在這個考驗中，因為利益而違背良心，選擇了站在敵擋以色列的一方。

於答問中，日華牧師分享，為何於「雙氧水事件」中，他能夠堅持到底。

最重要的是，在他的研究中，神預備了足夠的證據，證明「氧份療法」確實可行，

日華牧師與教會的弟兄姊妹，都因此而得著醫治，甚至乎，連不育也痊癒。

並且，當他分享時，真的如歷史上其他站出來的分享者一樣，

突然間被整個政治體系和醫療體系攻擊。

在種種確鑿的證據下，這份肯定性，亦讓日華牧師勝過這次考驗。

原因，日華牧師決定信主時，早已知道家人必定會激烈逼迫，

所以，他決定信主時，早已將生命擺上，有著不怕死的信心。

而相對於 1996年分享完「氧份療法」後，

雖然遇到極大的逼迫，但卻祝福了更多的弟兄姊妹，

因此，對比初信所面對的，後來這些攻擊就算不上甚麼。
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並且，當時日華牧師眼見外界的牧師，明知「氧份療法」的好處，

卻為了維護自身利益的緣故，放棄了宗旨，轉而群起攻擊錫安。

所以，日華牧師對他們的為人是鄙視的，這些牧師所謂的人數增長、大合一，

其實，也只是一群禽獸不如的牧師在台上帶領。

而逼迫日華牧師的記者，甚至整個香港社會，就像主耶穌所提及，於末後審判的日子，

那些不接受義人的地方，將會比所多瑪、蛾摩拉的下場更淒慘。

因為，神將新婦放在香港，香港人不單沒有信主之餘，更執意逼迫。
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當年，人們質疑日華牧師，為何身為牧師卻要分享「氧份療法」這題目，不留給醫生去做。

但如今，20多年過去，全世界有關雙氧水的教導，仍舊是封閉的。

所以，假如當年日華牧師沒有分享出來，其實，弟兄姊妹至今仍無法得著當中的祝福。

而面對疾病時，弟兄姊妹亦要懂得分辨，縱使我們可以為別人祈禱，讓他們得著醫治，

但同時間，神亦要求我們學習照管自己的身體，保養顧惜，也就是照管神的殿。

如此，我們才有資格，去相信神蹟醫治會發生在自己身上。

就如同一個人患了肝硬化或肝炎，神會要求他戒掉吸煙或嗜酒，才會醫治他們。

因為，神蹟醫治，從來都是神的恩典，神給予我們這複雜的身體，

為的，是想我們學習如何做人，包括照顧自己及身邊的病人，

我們才能擁有神的智慧、明白和亮光。

所以，過去的神蹟佈道家，都落入一個誤區，以為有信心行神蹟，就可以不吃飯、不睡覺，

但這是反人類的想法，甚至乎，他們大多最終亦是因病逝世。

因為他們並不知道，神創造人類，是需要我們了解自己的身體，從而得著智慧。

因此，一位牧師最好要有醫療的知識，才能夠更加愛人如己，更好地祝福別人，

同時間，亦能夠將信心發揮得更加淋漓盡致。

所以，基督教史上醫治率最高的，必然是 Charles and Frances Hunter，
因為他們是以脊醫和自然療法的方法為人祈禱。
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我們初信時，神會用恩典搭救，讓我們超自然得醫治。

但信主一段時日後，我們就要學會照顧自己，然後再加上信心，去得著醫治。

再回應信息最開始的部份，日華牧師能夠於「雙氧水事件」中堅持，

正是因為他有著殉道的心志。

對於一位願意殉道的人，他能夠放棄世界的一切，因為，他更重視信仰，即性格。

正如聖經提及，我們活著，乃是基督在我們裡面活著，

並且，要天天背起主耶穌的十字架跟從祂。
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這是神於我們不知情下，引動我們開始強調性格，也就是堅持行真理。

對比以往的佈道家，如 Kathryn Kuhlman，她口說「願意為神死一千次」，

但這「一千次的死」，於動機上，或許不是完全單純，甚至可能夾雜了個人私慾。

然而，這已是當時代，他們能做到的最高標準。

其後出現的先知及佈道家，他們的信仰，亦沒有比 Kathryn Kuhlman更進一步，

明顯，於動機上仍然出現問題。

所以，這亦是先知和佈道家們，普遍神蹟及恩賜運作時有時無的原因，

因為他們台上和台下，都是表裡不一。

其實，世上很多人亦會為著利益而犧牲，例如，演員為拍戲而付上減肥的代價。
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但信仰的邏輯環，是要求我們全人成長，於台上台下，都有同樣的品質，

唯有帶著真心的信仰，才不會讓我們於事奉時，如演員般麻木，

並且，有著神不斷的帶領，源源不絕的動勢。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「以巴戰爭分析，紅馬降臨」信息。

影片：時事追擊：2024年中國樓市崩潰

約兩個多月前，2023年 12月 24日的主日信息中，

日華牧師詳盡分享，過去 39年間，神一直藉著他分享的信息，

幫助那些願意聽從的人逃過神的審判，讓錫安教會成為全世界的救贖。

就如 1996年，日華牧師透過「氧份療法」信息，

分享雙氧水和臭氧的神奇功效，以及揭示疫苗的可怕陰謀，

幫助世人認識疾病的真相，得著一種便宜得近乎免費的健康。

又例如，1990年 7月 22日及 29日，

日華牧師一連兩星期分享「債的魔爪」和「破債金訣」的教導，

願意聽從的人，都成功逃過一次又一次樓市崩潰的經濟審判，

顯然，錫安信息正是全世界的救贖和答案。

事實上，以幾百萬或過千萬房價置業的人，主要是二、三十年的按揭計劃，

其次，則是更長的三、四十年按揭計劃。

當中，大部份供款人也非常年輕，即使供了 40年後，仍未達到退休年齡，

但他們人生最輝煌的 40年間，卻陷在一場樓市泡沫中。

2023年 12月 1日，香港二手樓市表現持續低迷，其中，港島區樓價更創下 7年來新低，

港元一個月銀行同業拆息利率，更創下逾 16年來的新高，

導致供樓人士需要償還更高利息，變得百上加斤     。
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近年，不少人因一時衝動而購置物業，

然而，樓價卻不停下跌，令這些準業主後悔不已，猶豫應否撻訂。

2024年 1月 31日，本港樓市持續調整，

2023年第 4季樓價持續下跌 7%，樓價已從 2021年的高位回落 22%。

換句話說，過往 3年間，以樓價 2成作首期按揭供樓的人，

他們畢生累積的首期，經已化為烏有，因此，負資產的宗數有增無減。

金管局公佈去年第 4季，負資產宗數為 25,163宗，數字創近 20年新高。

踏入 2024年後，本港樓市掀起更大的震盪，

今年首兩個月本港成交破底價，虧本 40%賤價出售。

大家沒有聽錯！近期本港多宗物業成交價，業主勁虧超過 40%！

有複式豪宅購入價為 1.5億港幣，最終淪為銀主盤，經銀行主動降價到 7,200萬才順利沽出。

單單一個物業，尚未計算供款利息，於 13年間已虧蝕 7,900萬港幣，蝕幅高達 52%！

2024年 2月 14日，本港綠表置居計劃下的啟鑽苑開始入伙，

不過，據悉至今已錄得 120宗撻訂個案，情況十分罕見。

2021年啟鑽苑推出時，由於位處港鐵鑽石山站上蓋地段，

因此被視為綠置居樓王，引起申請者「爭崩頭」，

但有撻訂業主表示：「香港樓市已死，人都走光了，已看不見再有回升的機會！」

2月 21日，由於受到美國持續加息影響，加上疫情衝擊本地公共小巴營運，

導致小巴牌價由 2011年近 800萬元，於 13年間，暴跌 9成至 70萬元。

越來越多小巴車主無力供車，部份銀行近月開始採取行動，

主要針對以小巴牌抵押貸款 400-500萬元的車主，除了向他們追債（Call Loan）外，

更開始通知部份無法提早償還貸款的車主，將扣押其小巴抵償。

於九龍區經營小巴生意的小巴商會「潮聯」，有部份車主因無法供款，被迫斷供，

有車主原本持有 11輛小巴，其後僅餘 4輛，

更有車主「全軍覆沒」，持有的 5輛小巴悉數被銀行拖走。

原因，小巴按揭息率不斷上升，不少小巴車主每月供款由 2萬元，升至超過 3萬元，

令車主長期「貼錢供車」，加上，牌價變成負資產，難以轉讓，

導致不少小巴車主陷入財困，出現斷供甚至破產。

事實上，現時逾千架小巴之中，據報只有 800多架在路上行駛，

餘下 100多架，不是被閒置，就是如垃圾般停泊在新界的偏僻停車場。

市場消息又指，擁有 650個小巴牌照、有「小巴大王」之稱的馬亞木家族，
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由於小巴牌價由 800萬元，暴跌 9成至 70萬元，

導致相關資產由 52億，貶值至僅僅只有 4.5億。

因此，馬亞木家族自去年起已連環放售物業，「急水」套現還債。

除了本港樓市及經濟遭受重創之外，踏入 2024年，中國房地產更引爆一場極大的震撼彈。

2024年 1月 29日，香港高等法院下令，要求國內第二大房地產巨企，中國恒大集團即時清盤。

恒大集團（Evergrande Group），簡稱恒大，總部位於深圳，

於 1996年成立，並由許家印在廣州創辦，

是中國大型綜合性企業集團，及大型地產發展商之一，

核心業務為房地產開發，項目遍及全國 2百多個城市。

2021年 9月，恒大深陷債務危機，虧欠供應商、債權人和投資者，

總計 1.9萬億元人民幣，折合約 3,000億美元，相當於 2020年中國國內生產總值的 2%。

2023年 8月 17日，恒大於美國申請破產保護，

並依據美國破產法第 15章，向紐約曼哈頓法庭提出相關申請，

保護其美國資產，免受債權人的影響，同時，在其他地方進行重組交易。

9月 28日，恒大於香港聯交所發佈公告，董事會主席許家印因涉嫌違法犯罪，

已被依法採取強制措施。

恒大及旗下公司股票全面暫停交易，包括恒大集團、恒大物業集團有限公司，

以及恒大新能源汽車集團有限公司。截至 2023年底，總負債超過 2.4兆人民幣。

----------------------

新聞片段：

2021年，曾經是中國房地產巨頭的恒大集團，無預警爆發債務違約，

並且在隔年 3月宣佈停牌，空洞了兩年，恒大最近終於公佈他們的財報。

恒大日前補發過去兩年業績，累計虧損超過 5,800億元人民幣。

截至去年底為止，總負債超過 2.4兆人民幣，

涉及應付貿易賬款、工程材料款項，以及其他債務。

根據恒大公佈，2021年、2022年的虧損額，達 5,819億人民幣，大約是新台幣 2.51兆元。

截至去年底，累計債務達 2.44兆人民幣，大約新台幣 10.5兆。

巨額虧損雖然早在分析師預期內，不過進一步看，恒大多達 3,414億美元的負債，

如果換算為國內生產總值 GDP，再與全球國家地區比較，恒大排名第 44位，

落後哥倫比亞去年的 GDP，約 3,439.39億美元，

但是比羅馬尼亞、葡萄牙、芬蘭、紐西蘭等國家排名還要高，完全可說是債可敵國，

不只財務漏洞，恒大問題早已波及中國整體產業。
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其實我們從 4月份到現在，還沒拿過錢，

「唉，心裡真是難受，說句實話，真是焦頭爛額。

我從 6月份開始到現在，我就沒有睡過一個好覺。」

恒大因為積欠龐大債務、難以清償的情況下，侵襲著許多家庭。

有些開發商乾脆跟著拖欠債務，全國各地留下未完工的大樓工程，

充斥大量爛尾樓，還有違章建築。

--------------------

2024年 1月 29日，香港高等法院終於下令恒大即時清盤，

這次清盤將衝擊樓市信心，並導致國內政策效果打折扣。

由於恒大累計債務，高達 2.44兆人民幣，最終，被香港高等法院下令清盤。

於 2024年 2月 16日，日華牧師透過WeChat向資料員分析，

在今次中國及香港房地產爆破事件中，我們應該擁有一個完全合乎神的視點，

明白整件事的發生，正是因為世人沒有聽從錫安的信息。

以下，是 2024年 2月 16日，日華牧師透過WeChat向資料員所作的補充分享。

----------------------

日華牧師：

關於恒大負債 2.44萬億的實例、影片，讓我發現，要理解一個很特別的概念，

才能夠看通這個世界的一些事情。
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簡單而言，當我們以政府或人民的觀點看待，都會認為，繁榮安定必然是好的，

無論做甚麼事情，也不用承受那麼沉重的後果；犯錯亦無需承受沉重的後果。

譬如，中國大陸的人希望借錢，能夠「偷雞」賺錢，

即使是基督徒，借錢能讓他升官發財，這樣最好；

而所有做事違反這點的人，都是壞人。

反之，若我們不是從這角度看，

那些看陰謀論為奸的人，很多時候都會看錯了。為何會看錯？

如果我們是神所安排，於每個時代中的掌管者，

其實，我們是否一味讓每個城市、每個社會都繁榮安定？

其實不然，我們要確保一件事，

就是無論哪個人干犯神的律例典章，也應該受到應得的報應。

譬如，借錢的，他就要成為別人的僕人；民無知識的，民就要滅亡。

意即，如果我們是每個時代中的統管者，我們不是做一般「犯罪的大眾」所期望的事。

所謂「犯罪的大眾」，即是違反神的真理，違反神做事準則的這些人。
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反而，我們不是做一些他們期望的事：當他們犯了罪、違反了神的律例典章，

他們都可以平安穩妥、賺得盆滿缽滿；甚至可以避開神的審判，繼而度過他們的一生。

他們當然期望如此，大部份人都是這樣。就如偷了錢的賊，不希望被人捉拿一樣。

但是，如果是警察，是真真正正的警察的話，若你偷了錢，其責任一定是把你捉拿歸案。

隨你說我是否有陰謀論，總之，你偷了錢、殺了人，我是警察，我就一定要捉拿你。

但是，我們沒有想到一件事，法律上，固然如此。

但問題是，律法上應該是怎樣？律法上的管理者應該是怎樣？

律法上的看管者應該是怎樣？

原來，當他們統管時，若以色列離開神，他們便會令以色列滅國。

究竟是陰謀論，還是這個統管者，按照每人違反了神的律例典章，而作出制裁？

譬如，現在我們看到，有些人會批評政府，

批評哪些國家這樣做是不對，導致這方面「爆煲」，那方面又「爆煲」；

這個出事，那個又有後遺症；這則導致債務出現很大問題。

然而，其實背後有一個真正的勢力，

導致他們有自由旨意可以做這些事情—— 可以供樓，可以不斷借錢，

這是你們的自由旨意。

但他們作為掌管者的，就會確保：

「當你們做這事的話，就要承受自己種下的全部惡果。」

至少，他們在世的時候要承受，不然，他們就會不知悔改。

正如我們現在所見，整個世界被推進至這光景，皆證明我們是對的，對嗎？

證明我們這數十年來所分享的信息都是對的。
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但為何現在全世界，被推進至一個光景，證明我們分享的所有信息也是對的？

其實，正因推動者導致現時全世界的人，

只要他們不聽耶和華的訓誨，就會受到當得的報應，對嗎？

現時我們所講的每一件事，全世界豈不是都在承受當得的報應嗎？

不多不少！他們借錢，就要承受相應的報應；

他們「民無知識」，不聽從我們所分享的「氧份療法」、並照樣注射疫苗，

就要承受當得的報應。

然而，這樣看來，背後推動者豈不正在做這事？

那背後推動者現在發覺，國家與國家、城市與城市之間的對弈下，漸漸產生的推進。

所以，我們用這個角度看背後掌管者，才能夠諒解他們，

並且，我們日後才能做到他們那個位置。

主要在恒大事件，看到全中國都陷入其中，

換言之，就好像巴比倫興起，是神導致她興起，然後弄垮以色列般。

其實恒大所衍生的問題，為要聚集奸惡的高官等人，讓他們蛇鼠一窩，先炒起整個巿場。

然後大家「累鬥累」（互相連累），借錢的、做炒賣的皆「累鬥累」，毀掉自己的一生。

換言之，興起與滅亡⋯⋯
因為推起時，我們不能單一地說他們是邪惡；

而滅亡時，他們被推倒，我們又不能說是邪惡。

正如，我們不能說，興起巴比倫和亞述背後的勢力是邪惡的；

相反，最後推倒巴比倫勢力的，也不能說是邪惡。

因為，背後一定有這樣的掌管者，導致這些事情按時發生，
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並且，按著不遵行律法的人的程度，將其需承受的後果嚴重化。

其實應該要這樣看。

-------------------

事實上，除了恒大之外，曾經領銜中國經濟飛升的房地產企業，

如碧桂園、中植集團等，亦相繼爆發金融危機。

1998年，中國房地產成為拉動中國經濟發展的引擎；

房地產市場的發展，不僅帶來經濟增長和財政收入，還導致房價高企，與天量庫存並存，

其中更隱含金融系統性風險，是中國經濟最大的「灰犀牛」。

因此，今次恒大債務危機，勢必觸發中國房地產的債務風暴。

----------------------

新聞片段：

中國恒大集團已經被香港的高等法院頒佈清盤令，

但是，令人覺得奇怪的是，他們有九成的資產，都是在中國，

那麼，中國的法院有辦法執行嗎？

依現在的情況來看，如果是這種情況的話，對房地產、對其他開發商而言，

我列舉幾個開發商給大家看，不只是恒大而已，

接下來可能像碧桂園、世茂，或者是富力地產、萬達，

每一家都有事，金額都不是小事。

所以，其他投資人會想：「接下來你會不會出事？」

特別是外國的債券持有人，如果有的話，中國目前大概可能要跌跌不休。

其實，我們很現實的講，中國於前兩天宣稱，我們已找來兩兆資金進行護盤。

結果一弄完後，隨即來了一個清算的命令，再加上，今天顯示的經濟數字又不佳。

其實你看看，數字上升兩天，又跌下來。

由此可見，中國的護盤效果很有限，這個情況亦顯示出，中國的房地產目前庫存太大。

----------------------

2019年，中小房企破產明顯增多，超過 450家房企倒閉；

根據中房網統計，2020年共 408間房企面臨破產，

廣東省更是首當其衝，共 94間房企發佈破產相關法律文件。

此外，中小房企外的上市房企，如新華聯、泰禾集團、天房集團等，

亦出現了不同程度的債務違約。

----------------------

新聞片段：

這一天該來的還是來了，大到不能倒的恒大，在他們的集團主席許家印落網之後，
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恒大相關企業掛牌所在的香港，當地法院下令清算恒大資產，

這個判決等於正式敲響恒大的警鐘。

而這個判決，對於搖搖欲墜的中國房市而言，衝擊會有多大呢？

我們就單說一件事，這居然驚動了中國「經濟沙皇」，

兩度跟中南海喊話，請政府趕快出手相救。為甚麼要救？

一家恒大創造了全中國 380萬個就業機會，如果骨牌連環倒，中國經濟豈不雪上加霜嗎？

是的，我們都說一葉知秋，

今天如果說，連大到不能倒的恒大，現在都發現根本就救不了，

而且，竟然要花五年時間，進行相關的清算，清算之後，

債權人可以拿回來的本金，大概只有 2-10%。

這麼慘！

所以，你可想而知，此事所衍生出來的系統性風險，包括對原本的原物料供應商，

這些開出去的票子，這些供應商、廠商是否也要隨之倒閉？

第二點，包括金融業這部份，是否也會衍生成中國未來的一個金融海嘯？

可能在 2024年、2025年就會開始席捲。

可是，你要知道，像恒大這種狀況，它以前已經借了多少錢，

現在我跟你講，它這個地雷超大。

你看，恒大現在是怎樣？很多房子蓋到一半，沒有辦法繼續蓋下去，

或者是蓋完很久，卻賣不出去。

這些問題未來怎麼辦？你不要說，它的資產很多、有很多房子，那就以資抵債好了。

不好意思，現在房價不斷下跌，你是資不抵債的。

所以，他們現在想到一件很可怕的事情，

本來恒大的資產，已經佔整個中國 GDP的 2%，已經很嚇人了。

除了它創造出的經濟，是高達 380萬個就業機會之外，

還有一件更可怕的事，它產業的連結度實在太多了，

包括水泥業、鋼鐵業，及往下游的代銷等等。

所以，你現在看到這些畫面，有非常多的陳情與抗議。

陳情與抗議是因為有人買了房子，你卻沒有交房，或者是，我就是你的上下游，

結果，你完全沒有辦法履行那筆賬，開的支票都跳票了。

甚至，我一輩子就買了這套房，

結果，我繳了首期，甚至已繳了幾個月、或一兩年，你的房子卻蓋不完。
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為何會蓋不完呢？因為供應商沒有拿到貨款，就不可能蓋完房子，

房子不蓋完，就更不可能交屋。

所以，我們這些買房子的人，就變成我的錢已丟進去了，

結果卻收到一個沒有蓋成的房子，只是毛胚屋，那我要怎麼住？

所以，現在恒大的問題一引爆之後，牽扯出中國的社會性問題，真的才剛要開始。

而扣下扳機的，剛剛提到的是，恒大有很多個子企業，他們共同在香港掛牌，

香港當地的法院扣下這個扳機。

換言之，這個裁決一旦清算下去的話，保守估計 600萬戶買了他們房子的人，最終會爛尾。

600萬個家庭，可能就是前無進路、後無退路，這會是一個國安危機！

----------------------

校對這段精華短片時，日華牧師補充，當前中國房地產泡沫爆破，

受影響的家庭，不單是那 600萬戶購買了樓花，即未建成、爛尾樓的家庭，

事實上，還影響超過 600多萬，早前於高價接手二手房產的置業家庭。

因為，中國房地產的炒賣情況，很多人都是將手上兩間樓齡較高的舊物業，

出售給兩個新置業的家庭套現，然後，將款項投資，換一個更新、更大型的房產。

於是，新落成的物業，就會比樓齡高的舊物業，擁有更可觀的升值潛力。
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故此，在恒大事件中，我們看見受爛尾樓影響的家庭，已經多達 600萬戶，

他們欠下銀行數百萬貸款，卻永遠無法收樓，最終，可能欠下一生無法清還的巨債。

但對於那些近幾年在樓價高位接火棒，用數百萬購入二手樓或其他舊物業的家庭而言，

他們同樣捲入中國房地產爆破的影響，受負資產綑綁。

以下，是日華牧師於 2024年 2月 23日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

說真的，現在因為「買樓花」這種方式，導致不單只買樓的人出事，

通常每一個去買樓，而買中「爛尾樓」的人，很多時候，代表至少有兩個家庭出事。

因為，有時候你看新聞，有些人是賣掉兩套舊房，去購買一套新房。
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若然那套新房有問題，那人就慘了。

但對於買入他的兩套舊房，或買兩套新房的人，都一樣淒慘，

因為那些人本來沒有買樓，現在買入後，樓市卻下跌九成，這意味著有兩批人遭殃。

關鍵在於「買樓花」這種方式，否則，也不會產生那麼大的影響，

如「游離基」般，死一個，他再扯一個下水。

因他們大多是變賣舊房，再去購買新房，

由於有太多新房，便撩起心癮，想著賣掉舊房，去購買新房。

如果不先賣掉舊房，就直接購買新房，就只有自己一個遭殃；

但他們賣掉舊房，才去購買新房，事實上，是殃及兩個家庭。

所以，以百萬數來計算，全中國出事的業主，至少增加一倍。

不過，另外那群苦主是買入舊樓，但樓市卻跌了九成。

那些買入舊樓的人，大多是按月供款，這才是最慘，樓市一下子跌九成，又變成「白供」。

----------------------

以下，讓我們接續，之前關於恒大爆破事件的新聞影片。

----------------------

新聞片段：

若連恒大都撐不住的話，對於已經非常吃緊的中國房地產業，豈不是更加雪上加霜？

剛剛有一個關於恒大的數字，我忘記跟大家講，

恒大的總負債，若換算成台幣是約 10兆台幣。

而它的總資產，包括到目前為止，香港上市的兩家公司，包括恒大物業在內，

它所有資產加起來，拍賣價預估僅僅只有 10億美金（約 300億台幣）。
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所以，300億台幣（資產總值）跟 10兆台幣（總負債）相比，

這數字真是嚇死人了，根本完全沒有辦法處理，因這個洞實在太大。

----------------------

校對這段精華短片時，日華牧師補充，他曾於 2022年 11月 27日，

《回憶栽種恩 —梁日華牧師自傳 3129篇》中詳盡分享，

30年前中國將價值 10萬億人民幣，即 10兆人民幣的不良資產企業「打包」，

由高盛投資（Goldman Sachs）及其他銀行整頓，

讓當時的中國能夠人盡其才，將所有國企全部轉為私有化，令經濟和建設能迅速擴展。

然而，當時這批「不良資產企業」的總市值，也只是 10兆人民幣，

但今次恒大一間公司的總負債，卻已經高達 2.44兆人民幣。

以下，是日華牧師於 2024年 2月 23日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

這裡都 2.4兆人民幣，但中國之前拼命轉型，讓人們下崗，就是將價值 10兆，

全國所有舊有的公司、資源，以及國家的礦產，全部打包賣掉。

當時，有許多下崗人士承包起這些工廠，才令中國的經濟變好。

那裡都只得 10兆，但這裡一間都有 2.4兆，真是無法補回多年來所做的。

----------------------
以下，讓我們再接續，之前關於恒大爆破事件的新聞影片。

----------------------

新聞片段：

除了恒大之外，現在他們又公佈，於 2023年，大概會有 233家房地產業者宣佈破產。

有人會說：「233家，那情況好了一些。」
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為何說是好了一些？因為 2022年宣佈破產的，有 300多家。

那你會想，情況好像有收斂一些。

不好意思，你往另一個角度想，可能會倒閉的、要倒閉的、能倒閉的，

全都已經倒閉得差不多了，而且這數字，其實完全不容樂觀。

-------------------

然而，國內不少房企出現破產，形成大量爛尾樓，導致無法準時交付。

即使是落成入伙的物業，但往往都是豆腐渣工程，

很多人一生的夢想，原來最終只是一場惡夢。

-------------------

YouTube片段：

近日，我們收到許多大陸網友發來的信息，

他們表示現在大陸集中爆出很多豆腐渣工程的問題，

包括民宅建築、公共設施、公路偷工減料等問題，實屬讓人大跌眼鏡。

基建狂魔的高塔，都是建立在這種質量之上的嗎？

河北省張先生在農曆年期間，驗收了他的新房子，

只不過，實際驗收時的情況，有些讓人大跌眼鏡。

我們來看他拍攝的情況。

可以看到，天花板只需用力敲一下，就有大量的石子落下，完全是空心的狀態，

還有外面，牆皮受一點外力就會自動脫落，實在是太危險！

這位劉女士也是遇到相似的情況。

我只希望他交給我的房子是合格的，我就問他：「誰家的牆會這樣？」

這個窗台的填充物，用了很多、很多的泡沫，

你看！這種泡沫一摳便嘩啦嘩啦掉，沒有強度、沒有硬度。

這是粉化，粉化就是這樣，這個水泥砂灰塵，用手一搓便嘩啦嘩啦掉，

你看！是不是掉了？

整個水泥砂灰，也是一種疏鬆的狀態，我們稱為「起砂」，老百姓則稱為「豆腐渣」。

你看！磚都是碎的，我們看內部的磚，已經被壓碎了，

因沉降而壓碎了，嚴重的話會砸死人的。

買這個房子花了不到 300萬，裝修花了近 100萬，

我發現這個裂縫以後，懷疑是地面下沉，

挖開這個坑之後，果不其然，下面有一些建築垃圾。
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廢鐵、廢保溫、編織袋等各種廢料。

我現在懷疑，我們整個小院，甚至整個房子，全都是建在建築垃圾之上。

若房子倒了，不要說是我窗戶的問題，你看！看到吧！

用手都能摳下來，這是甚麼開發商蓋的房子？

人家花個幾百萬買的房子，就做了一個豆腐渣工程。

你看！這是牆，用手都可以摳下來，這是牆，看到吧！這是房子。

你說，要不要舉報他？你們大家說，要不要舉報他？

這個房子，你看看，這房子不倒才怪，竟蓋成這樣。

到時候窗戶掉了下去，不要說是我的窗戶沒裝好。

你看！這個房子怎樣建的，用手都能摳下來，

這房子都要倒了，這根本就是豆腐渣工程，

你們大家說，要不要舉報他？看到吧！這還是個新小區。

豆腐渣工程啊！沒砸死人已經算很好了，

裡面都是泡沫，這種房子怎麼買？恐怖啊！

你看！人民的智慧多麼強大，像這樣的話，鋼筋怎麼賣得掉？

你看，人家用竹子在底下當鋼筋用，這位叔叔說，這樣幾百年都不會壞。

你們看，現在這個水泥柱子都摻了些甚麼？

你看，這是甚麼東西？你看這個水泥柱子。

你看這水泥柱子，摻的是甚麼東西？這會是鋼筋嗎？

-------------------

留意！剛才大家畫面所見，墮樓的人並非刻意跳樓自殺，或進行危險的極限運動，

他只是想站到屋頂的圍牆邊。

然而，他萬萬也想不到，原來屋頂圍牆是偷工減料的豆腐渣工程，

僅僅一個正常成年人的體重站上去，圍牆就已經鬆軟倒塌，最終白白枉死。

不僅如此，隨著中國房地產泡沫爆破後，

甚至衍生經濟下行，造成數以億計農民工失業、生活困難的問題，

因為，他們往往是最廉價，也最容易被忽視的勞動力。

然而，中國這 30年間經濟能夠高速發展，一直都是倚賴這一批多達 2.9億的廉價民工，

他們從鄉村走到發展中的城市打工，所從事的工作，往往正是城市基建，

以及，如雨後春筍的房地產建設。

--------------------
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YouTube片段：

在中國有一個特殊的群族，稱為農民工，

是戶籍在農村，但到城市工作，並居住在城市的一個群體。

只因家鄉那塊薄薄的土地，不足以養活全家，

他們不得不背井離鄉，拋家捨業，告別年邁父母、年幼兒女，前往遠方的城鎮尋找出路。

但是，隨著經濟的衰退，農民工找工作越來越難。

作為容納農民工最多的行業之一，

中國的建築業，在過去二十多年的房地產與大基建紅利中，

為數以萬計的農民工，提供了工作機會。

國家統計局發佈的《2022年農民工監測調查報告》顯示，

2022年全國農民工總量為 29,562萬人（即 2.9562億人），

其中，從事建築業的比重為 17.7%。

這意味著，至少有 5,200萬農民工，在依靠建築業養家餬口。

但是，伴隨著房地產形勢的衰退，身處產業鏈最下端的建築工人們，工作就更難找了。

三年疫情後，中國經濟日益衰退，大量中小企業、店舖關閉，工作機會越來越少，

昔日繁華的城鎮，顧客稀少、門可羅雀。

深圳的夜晚，很多找不到工作的人們，露宿街頭，無家可歸。

廣州勞務市場，滿是找工作的人們。

這是深圳龍華車站，大量找不到工作，又沒錢住旅館的農民工，

只能睡在車站房檐下的地板上。

這是湖北的武昌火車站，沒錢返鄉的民工，睡在地下停車場。

人們凌晨 4點就來到勞務市場，期待著能找到一份工作。

有些人甚至每天只能吃一頓飯；有些人幾天也沒找到一份工作；

有些老年的打工人找不到工作，掙不到生活費。

下面是一位年長的農民工在接受記者採訪。

這位老工人說：「現在老百姓掙不著錢，吃不上飯，

有時候吃飯都沒錢了，生活費都掙不回來。」

「師傅，你多大年紀了？」

「我六十多歲了，是一位瓦工老師，

沒活幹，當小工都沒有活幹。



20240225 www.ziondaily.com

22

大活上沒有用人，若有用人，他們也不用我，因歲數大了，

有技術也是白搭，沒活幹，貴賤也掙不了錢。

當小工，你看一天掙二、三十塊錢，也都去幹，

掙 30塊錢也行啊，但沒有活幹，連掙 20塊錢都困難，

一天連生活費都掙不回來。

我十來天掙了五、六十塊錢，到現在還不夠吃的，

只要有活幹，有飯吃就行。

我們要求條件不高，你了解一下，大夥都吃不上飯了，

剩十塊錢吃好幾天，光吃饃饃，不吃菜、不吃別的，仍都不夠。

你問問這些人，你可以去了解別人，看我說的是不是實際情況。」

1月 10日，大陸媒體《第一財經》發表了一篇，

關注農民工生存困境的文章《凌晨路邊等活的農民工》，很快也被刪除。

文章以一位農民工張中，他一天的找工經歷，

展示了河南鄭州市最大的勞務市場，那些尋找零散工的艱難處境。

不到凌晨 4點，張中便趕緊起床，因為去晚了，又沒活了。

記者隨著張中，來到位於河南省鄭州市劉灣勞務市場，

這裡是鄭州最大的零工勞務集散地。

雖然是凌晨，但這裡已經站滿了人，

多數是從全國各地湧入找活幹的農民工，多數戴著安全帽。

張中對記者說，現在天冷，很多工地停工，已經算是農民工的找活兒淡季了，

即便如此，每天來來往往，聚集在這個市場找活兒的人，也有五、六千人。

已經在劉灣勞務市場，找了十多年活兒的張中說，

和往年相比，今年這個時候的人算是少的了，

往年，建築行業的用工高峰期，每天都有兩萬多名農民工，通過這兒找活幹。

他們一天的工作時長為 9個小時，工資日結算，包括張中在內的更多農民工們，

之所以冒著嚴寒酷暑，站在路邊攬活兒，也正是看中劉灣勞務市場，是工資日結，

每天幹完活就能拿到工錢。

因為擔心被拖欠工資，他們寧可在這裡打零工，

也不必像一些工地，要等到年底才結算，甚至面臨被拖欠工資的風險。

不少在劉灣勞務市場攬活兒的農民工，都曾有被建築方、分包方拖欠工資的經歷。
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一年前，張中在鄭州大學第二附屬醫院，

新院區的建築工地幹了小半年，最終被拖欠了 2萬多元工資，至今仍未要回，

這讓他再也不敢相信工頭。

1月 2日當天，從凌晨 4點多就來到劉灣勞務市場的張中，

一直在路邊的寒風中，站到下午 6點鐘，也未能找到一份工作。

張中對記者說，手裡只剩下 81.12元了，要是明天再找不到活兒，自己連吃飯都成問題了。

中國 14億人口中，有 5.6億人為農村人口（2018年統計）。

2024年 1月 17日，於中共「2023年國民經濟運行情況」發佈會上，

國家統計局局長稱，2023年全年農民工總量為 29,753萬人（即 2.9753億人），

佔農村人口總數的 53%，比去年增加 191萬人，

農民工的總量仍在逐年增長，主要集中在東部沿海城鎮。

上世紀 90年代起，大量農民外出務工，成千上萬的農民從鄉村來到城市，

走進相對比較繁忙的城鎮，尋找工作機會。

如今，在全國各地的建築工地，在製造業的廠房車間，在商業樓宇、餐館飯店、保潔等崗位上，

甚至在街頭巷尾的快遞員和外賣員中，都能看到農民工的身影。

過去 30年來，農民工一直是中國經濟發展中，最廉價的勞動力。

農民工的權益得不到保障，他們拿著廉價的工資，幹著又髒又累的活兒，承負著超時工作，

每周一般工作 6天，每天工作近 9個小時。

他們雖然身在城鎮，卻又無權享受城鎮居民的待遇，又受到城鄉戶口制度的歧視。

勞動合同簽訂率低，大約為 50%，社會保障程度也低於城市居民，

還不時被老闆跑路，拖薪欠薪所坑騙。一個月甚至是幾年的汗水都白流，

無奈之下，討薪維權又成為他們的日常。

中共用戶口奴役農民，中國特殊的戶口制度，讓農民在自己的國家淪為二等公民。

據 1958年頒佈的《戶口登記條例》，

戶口的種類基本分為「農業戶口」和「非農業戶口」兩大類。

中國國務院發展研究中心社會發展研究部的一份報告稱，

與戶籍掛鉤的個人權利有二十多項，涉及就業、教育、社會保障、計劃生育等各個方面。

這意味著，數億農民工在城市中，無權享受基本的公共服務，

他們的健康和生存發展受到極大限制，也很難在僱傭關係中，維護自身的權利。

--------------------



20240225 www.ziondaily.com

24

此外，踏入 2024年 2月 5日，中國股市跌跌不休，出現拋售潮，

上海及深圳兩地股票市場，一度超過 1,000隻股票跌停牌。

大家沒聽錯！滬深兩市於一日之間，超過 1,000隻股票跌停牌，

另外還有 2,000多間公司，股票接近跌停，

當日這大場面，讓許多股迷崩潰，直呼根本是「亡國徵兆」。

上海指數一度大跌超過 2%，再度跌落 2,700點以下，跌至 2,635點的新低；

由 2021年 2月，近 5年高位 3,600點，跌至 2,700點以下，

累積跌幅 25%，相等於上海股票市場的總市值，蒸發了四分之一。

有國內投資者詢問上市公司︰「股價朝著快倒閉的方向走，難道不心寒嗎？」

不少上市企業股價連續下跌，由今年 1月 2日至 2月 2日，累計下跌達 34.99%。

中國股市落入下跌的大熊市，虧錢效應加劇投資人恐懼，

導致大量投資人逃竄，市場進一步出現跌勢。

許多網友哀號︰「去年的春節後，大家都想靠復甦大幹一場，

沒想到，今年春節前，是自己被大幹一場。」

結果，股票市場與中國房地產一樣，哀鴻遍野！

而中國餐飲行業倒閉的情況，同樣令人心酸，

2024年 2月 1日，2023年餐飲品牌陣亡名單終於出爐，

過去一年，對於餐飲行業來說，依然是艱難的一年。

由於 2023年全國疫情解封，很多人都幻想經濟復甦，

市民從禁足封城的生活解脫，自然會報復式消費，

因此，餐飲行業隨即大行其道，蓬勃起來。

可惜，國內經濟疲弱、人民面臨失業，而且，還要將積蓄抵銷每月的房貸、車貸等，

陷入沒完沒了的負債咒詛之中，因此，市民都節衣縮食，減少到外用餐的花費。

最終，大批餐飲品牌，都面臨倒閉破產、閉店歇業、賣樓抵債，或是被收購的慘況。

根據企查查的資料顯示，截至 2023年 12月 21日，

國內餐飲企業注銷倒閉數量，超過 126.5萬家。

大家沒有聽錯！

單單 2023年，於一年間，全中國倒閉的餐飲企業就有 126.5萬家，

是 2022年全年吊銷量的 2倍多，創下 2020年以來餐企吊銷量的新高。

其中，中國咖啡店的倒閉數量也非常驚人，根據窄門餐眼數據統計，

由 2023年 1月 1日至 10月 13日，全中國已有近 3.5萬家咖啡門店倒閉。
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2024年 2月 22日，中國咖啡店市場公佈壹覽商業的統計，

最近 3個月，至少有 5家連鎖咖啡品牌閉，店數量超過 20家，

庫迪咖啡更關閉了近 800家門店，平均每天關閉 8家。

校對完這段精華短片後，日華牧師與資料員，按著當前中國及香港的樓市和經濟，

作出了進一步討論。

以下，是 2024年 2月 23日，日華牧師的錄音補充。

---------------------

日華牧師：

所以大家對比一下，弟兄姊妹，你們現在是上錫安教會，你們沒有借債。

今年，外邦人正處於水深火熱中，但我們整間教會的弟兄姊妹呢？

這豈不是一個最好的寫照？

其實全球都應該如此，至少全中國人，或全香港人皆應如此，

但事實卻不是，正因他們身處這世代，但沒有聆聽神的話。

西緬策略家：

日華牧師，關於「破債金訣」這套信息，其實已經分享了長達 30年之久，

在當時，牧師分享這信息的時候，有一些人會覺得：「不是的！其實炒樓能賺錢。」

然而，來到今天這一刻，我們看到全中國人民因貪婪、欠債的緣故，

現在有許多中國人、香港人皆陷入車貸和房貸的咒詛裡。

這也讓我們看到一件事，就是人的自私，因為當時牧師按照聖經分享，其實債是一個咒詛。

但在 30多年後的今天，正因人自私的緣故，他們不斷吹大了這個泡沫，

沒有在 30年前按照牧師所講的，去終止這個咒詛，

反而他們越涉足樓市，就使之變成一個更大的泡沫。

譬如，在恒大事件中，我們看到其負債是 2.4萬億時，

其實，這讓我們就看到一件事，整個恒大事件能吹大樓市泡沫，

皆因人們的這種貪婪，在炒賣樓宇裡面，不斷去借貸。

來到今天，我們看到全中國很多地方的人，現在的狀況皆很淒慘，

因為他們既要供樓，但那棟樓宇卻是豆腐渣工程。

日華牧師：

是的，因為，其實最大的問題就是這一點，等同於我們會懂得按經驗之談去理解一件事，

但我們不懂得以真理來理解，因為，真理能知道過去與未來。

舉個例子，按經驗之談，我們會說賭是不好的，即使有人說賭能贏錢，

但連傻子也知道「十賭九騙」的道理，
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所以你起初賭博時能贏錢，但接下來，你肯定會傾家蕩產。

好了，但問題是，聖經明說債是不好的，對不？

可是，他們卻不屑一顧，現在便親眼看到惡果了，問題是，為何賭最後會出事？

因為，你會賭完一次又一次，同樣地，對於債務方面，你欠完一筆又一筆。

所以現在根本除了第一次購買新樓的人有事，

其實，很多皆是以前買了樓宇的人，

他們賣掉自己的舊樓宇，再去購買新的樓宇，那就完蛋了！

雖然上幾次沒事，但今次卻遭殃了。

但是，這次便會連累了兩群人，因為他誤以為自己一直是對的，

所以，他賣掉他原有的房屋，購入這些新的「爛尾樓」。

但他將舊樓賣給別人的話，那位買家也成為苦主，因他購入後，一旦樓價下跌，便跌九成。

基本上，現在很多地方的樓價均下跌了九成。

在中國，許多本來價值數十萬的房屋，現在以數萬元便能購入，

那些更是鄰近地鐵站的房屋，那麼瘋狂！

你明白嗎？但是，購入舊樓的人也糟糕，因他正在供樓，

即代表他的首期和其後十年所供的金錢，也一下子失掉，

在短短兩、三年裡，甚或短至一年裡，便不能脫身了。

所以，現在才這麼多「撻訂」（放棄訂金，終止交易）的個案。

這典型就是，人寧願相信經驗，但不相信真理，這正是現今世代最大的問題。

就是經驗告訴你，賭博是不好的。但是聖經告訴你，債是不好的。

事實上，現在看見，不僅個人陷入困境，一群接一群人也陷入困境。

所以，其實，有些人之前不斷聲稱：「我供樓是可以的，我才沒有你這麼笨，我供了樓！」

但問題在於，那些繼續供樓的人，最終，就連舊樓也失去。

所以，根本上，現在有很多人不斷變賣以往已獲利的舊樓，

就如「波叔」（鄧成波）的兒子，父親遺留了數百億給他，

但是，現在也不夠還債，典型就是這樣！

原因就是，我們看到他們違反了聖經。你違反聖經的話，就必須受罰。

這正是神的真實！

如我所言，我們教會裡的一、二千位弟兄姊妹，連同他們的家人，

對比現在外間那群經濟差且負資產的人，便能回答他們所問的，

「神在哪裡？」「其實，神於這數十年，一直都在香港、在錫安。」

但是，他們不願意聽，他們不屑一顧。現在卻問神在哪裡！
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神早已給予他們數十年的答案，已經賜給他們這個時代的救贖和答案，

讓他們擁有這個時代的健康、平安，甚至富足。

但是，現在他們不聽神的話時，卻問神在哪裡。

神會賜下祝福，亦按聖經所言，不聽從祂的話，祂便會施行審判。

所以，便證明給你看，既犯罪，然後吃惡果，又不斷問神在哪裡。

你吃惡果時，問神在哪裡，難道你不用吃犯罪的惡果，這個世界才有神嗎？

就是你犯罪，不行真理，然後承受惡果，便證明給你看神在哪裡，神就在這裡。

而事實上，也有一群人是完全遵行真理，擁有神的祝福和保障。這便是一個很明顯的對比。

文偉資料員：

日華牧師，於今年有個比較有趣的開局，正如剛才提及，神的審判越來越劇烈，

於過去，世人可能覺得神的審判還未臨到他們， 但現在卻能感到神的審判開始了。

同樣，我們可否視為像莊稼發白一樣，是收割的日子，

即是，眾人所做的事始終都要 pay out（承擔後果），始終要收割。

一方面，對於全世界的人來說，他們所收割的，必定是災難、神的審判，

但對錫安教會的弟兄姊妹而言，能否有這樣的一個觀點，

就是我們會收割神給我們的慈愛，祝福將要臨到呢？

日華牧師：

沒錯！

如果你看收割，是神收割祂所撒出的稻種的話，

在末世時，對於義人來說，他會收割神的慈愛，

但對惡人來說，他一定會收割神的憤怒，是甚麼原因呢？

因為在末世的時候，義人收割神的慈愛，便會使他本來已非常好的心田，

存有更多的感恩，他的心就會持續變得更好，

因為他終於看到，自己數十年來撒出的種是真的，

這位神是真實的，神確實一直將救贖給予這個時代，而自己正正站在這條路之上。
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所以，當他見到全世界都有災難時，就會變得更加感恩、戰兢，並且他的心田會變得更好。

但對於惡人呢？其實世界快要毀滅，此時的他仍嬌寵、恃寵生嬌，

要麼否定真理，要麼就說自己認識的比聖經還多！

現在就是惡人面對審判時，讓他戰兢、謙卑、悔改，

否則，當他離開世界時，才突然後悔莫及。

所以神在世界結束時，製造這個有趣的對比。

第一，在這樣的情況下，惡人知道自己錯的同時，明顯看到正確答案，

正確得太厲害、太出色，對比下，他自己太蠢、太無知、太瞎眼！

神的同在，已明擺在那裡數十年，

他卻在驕傲叫囂：「我看不見神，如果有神，祂應該要怎樣、怎樣。」

於是，他不斷犯罪，因為覺得沒有神。

好了！現在一併讓他看清，他要收回所有犯罪、沒有遵行真理的惡果，

同時，他看到別人正在收取好的果子。
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因此，惡人會有兩個走向，第一個走向是越走越惡，所以義人必須與他隔離，

千萬別以為一場朋友，再用以前的跟進方式接觸，

因為你已擁有他羨慕、妒忌、渴望的東西，他會搶掠你。

第二個走向，並非越來越惡，而是終於悔改！

他終於一無所有，再次來到神面前，這正是神希望發生的情況。

總之，在這群人之中，排首位，必然是變得更惡，一定佔大部份，

即至少 50%以上，他們的走向一定變得更惡。

他一定會想，因你擁有富足，並且不斷宣揚愛、憐憫，

當你越來越富足，更應有義務祝福他，但他不只是想得祝福，而是想奪取你的全部！

因他已「一條路走到黑」（固執而不知變通），他並非在這段時間，預備轉換他的信念，
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仍是為了求存，並未想過轉換自己的信念。

所以，至少有一半以上將會變成危險人物。

這便能解釋，為何在很多地方經濟崩潰時，

第一件最明顯的就是搶掠、殺人放火等事情。

所以感謝主！ 神讓我們知道，當我們越來越富足時，

其中一件事，就是要懂得好好保護自己，不能大意，接觸這些不該接觸的人。

因為你越在神的富足裡，越只能讓他們遠觀，否則，那些惡人會挺而走險。

而那些變好的人，便繼續在他們的光景愛主。

我也是這樣遵行真理數十年，我們全都證明了，

那為何他們不可以執行真理，走完這數十個月呢？

如此，神便會拯救你、為你提供答案。

但有些人不會在那光景中，作出這個選擇，

我估計十個之中，就只有一人，別奢望，十個有十個那種大復興。

每十人之中有一個，已屬很大的復興，人數已經很多了！

但其餘那九人的危害，絕不適宜再作個別接觸，

因以前的他，仍然自豪和驕傲：「你有你的成功與論點，這都與我無關！」

但現在他的想法不同了：「你有你的成功，那我就可以搶掠你！」

將會出現這個現象，尤其當審判越來越激烈，就越要擁有這種智慧，

大家要懂得保護自己，不要大意，就如我於這幾年間，再三重複提起這一點。

---------------------

隨著 1990年，日華牧師分享了「債的魔爪」和「破債金訣」的教導後，

相隔 34年，來到今天，中國及香港接二連三出現樓市爆破，影響數以億計的人口。
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以下，是 2024年 2月 23日，日華牧師的結語。

---------------------

日華牧師：

因此，最後的結論是，如果當年他們全部人，都有聆聽這套信息，

所救的人何止千萬，應以億為單位。

但是，當年攻擊錫安教會的香港人，其中最開初的理由，

就是我們教導「破債金訣」的信息，教導人們不要借債。

大家可以想像，那幫人將來在神面前，將會得到怎樣的審判？

---------------------

顯而易見，隨著 2024年中國房地產泡沫爆破，經已引爆更多國家經濟及社會民生的問題，

然而，日華牧師 34年前分享，「債的魔爪」和「破債金訣」的教導，正是全世界的救贖和答案。

影片：2012年《經濟學人》（The Economist）預告第三次世界

自去年 2023年 10月 29日起，

日華牧師開始分享「以巴戰爭分析‧紅馬降臨」信息，至今已長達 18篇，

詳細分析以巴戰爭的來龍去脈，並解說事件，將會如 Freemason 33級會員 Albert Pike，
於 153年前，即 1871年寫下的預言信所預告，將會發展為第三次世界大戰。

事源，於 2023年 10月 7日，以色列住棚節結束及贖罪日戰爭 50周年的一天後，

巴勒斯坦極端回教恐怖主義組織哈馬斯，在沒有宣戰的情況下，毫無預警地突襲以色列南部。
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10月 7日清晨 6時半，哈馬斯宣佈開始「阿克薩洪水行動」，

聲稱於 20分鐘內，從加沙走廊向以色列發射了超過 5,000枚火箭彈。

以色列情報局前局長埃夫拉伊姆·哈勒維稱，

加沙發射了至少 3,000枚炮彈，最少造成 5人死亡。

與此同時，哈馬斯使用貨車、輕型貨車、電單車、推土機及降落傘，

從加沙潛入以色列民居及搖滾音樂會，對手無寸鐵的無辜平民發動屠殺，

更在音樂會上擄掠大量年青人作為人質，造成上千名以色列平民死亡。
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相信，各位弟兄姊妹都看過這些新聞或影片，對事情經過都耳熟能詳，

看見哈馬斯如何騎電單車跨越以色列邊界，以及用滑翔降落傘將恐怖分子空投到以色列境內。

例如，以下新聞報導和影片，可以看見哈馬斯的戰鬥人員，

如何以軍用降落傘，成功繞過以軍眾多高科技防空系統，

飛越分隔加沙地帶與以色列的圍網。

10月 7日當天，哈馬斯的軍事分支「卡桑旅」（Izz al-Din al-Qassam Brigades），
利用降落傘，從海上與陸上入侵以色列，襲擊以色列南部城鎮和音樂節的觀眾。

以色列國防軍發言人，理查德‧赫克特中校（Lt Col Richard Hecht）證實此事，

這是外界首次看到，哈馬斯以這種手法襲擊以色列。

哈馬斯的降落傘，配備摩打及控制桿，
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最高時速達 56公里，能飛行 3小時，平均巡航高度為離地 5,000米。

換言之，戰鬥人員無需攀上山坡，也無需乘坐飛機，

都能夠從地面移動，或以空投方式策動進攻。

據降落傘活動網站介紹，這些降落傘每頂負重 230公斤，相當於 4人的重量，

並且，能配置單人或雙人座位的三輪車。

從卡桑旅軍事媒體發佈的影片可見，每頂從地面出發的降落傘，都有 1-2名戰鬥人員駕駛。

另外，亦有影片顯示，戰鬥人員從空中開槍，再降落進攻以方據點，

有些降落傘更載著騎電單車的戰鬥人員。

-------------------

新聞片段：

When Hamas terrorists breached the border with Israel.
當哈馬斯恐怖分子侵犯以色列邊界時，

They did it by land, sea, and air.
他們是以海陸空三路進行的。

Video shows Hamas used motorized paragliders as part of its insertion.
影片顯示哈馬斯在突襲中使用了馬達推動的滑翔傘，

After the attack, Hamas released a video of its paragliding unit training for the assault.
襲擊過後，哈馬斯發布了滑翔傘部隊參與突襲訓練的片段。

The gliders use a single canopy or airfoil in combination with a small motor.
滑翔傘配備了一個傘篷或機翼，再結合一個小馬達。

It's powerful enough to typically get one person airborne.



20240225 www.ziondaily.com

35

動力足以讓一人於空中滑翔。

Even with a motor, paragliders are slow usually traveling between 15 and 50 miles per hour.
即使裝有馬達，滑翔傘的速度依然緩慢，時速一般只有 15到 50英里。

Depending on how they're calibrated, radars and other air defense systems might not even pick up air
gliders.
雷達和其他防空系統若果不夠精準，甚至無法偵測到滑翔傘。

That could be how Hamas was able to get so many gliders across into Israeli territory at the start of the
attack.
這可能解釋了為何哈馬斯在攻擊開始時，能夠讓這麼多滑翔傘穿越到以色列境內。

But the fact is, we don't know.
但事實上，我們並不知道。

The Israeli government and defense forces haven't said much about the intelligence failures leading up to
the attack.
對於情報失誤未能阻止突襲，以色列政府和國防軍並沒有太多的回應。

Egypt said it warned Israel ahead of time.
埃及表示它提前警告了以色列，

Something major from Gaza was coming.
將有重大的事情從加沙臨到。

But so far, Israel is denying it received any such reports.
但到目前為止，以色列否認收到任何類似的報告。

Israel's defense forces were not in the dark about Hamas' growing capability with paragliders.
以色列國防軍對於哈馬斯日益壯大的滑翔傘兵力，並非一無所知。

An IDF post from May of 2021 reported the successful airstrike on the home of a Hamas operative in Gaza.
於 2021年 5月，以色列國防軍有報告，指他們成功空襲了一名哈馬斯特工於加沙的住所。

The strike was ordered because the house contained weapons and equipment of the Hamas paragliding unit.
發動這次攻擊，是因為該住所藏有哈馬斯滑翔傘部隊的武器和裝備。

Now, whether Israel was warned about the attacks on October 7th or not.
嗯，無論以色列是否預先收到有關 10月 7日突擊的警告。

The fact remains Hamas used paragliders to bring about the deadliest day for the Jewish people since the
Holocaust.
事實就是，哈馬斯藉著滑翔傘部隊，造成了猶太人自大屠殺以來傷亡最嚴重的一日

-------------------

然而，這件發生於 2023年 10月 7日，震驚全世界的恐怖襲擊事件，
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原來，約 11年前，國際知名經濟雜誌《經濟學人》（The Economist）的封面，早已預告此事，

甚至，更清楚預告這場戰爭，將會使用這種罕見的軍用降落傘。

這封面刊登於 2012年 12月 22日，將當年多位著名並時任的政治人物，以漫畫方式設計成封面。

當時這封面一出，旋即引來各方高度關注，因為，這是聖誕節前 3天，

在西方社會傳統上，聖誕節當星期出版的雜誌，通常也會選擇聖誕節主題，

令人感受聖誕歡樂、溫馨的氣氛。

但在聖誕周推出的《經濟學人》封面，主題竟然不是與聖誕節相關，反而是地獄與魔鬼，

而且，標題更命名為「通往地獄的粗略指南」（A rough guide to Hell）。

以天主教教義中人類的「七宗罪」，比喻各國元首和精英所犯的種種罪行，

就如香港「虎豹別墅」的設計，正是仿效罪人在地獄的光景。
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天主教教義的「七宗罪」，是指傲慢（pride）、嫉妒（envy）、憤怒（wrath）、
怠惰（sloth）、貪婪（greed）、暴食（gluttony）和色慾（lust）。

而封面的設計中，分別以「傲慢」（pride）形容時任美國總統奧巴馬；

以「嫉妒」（envy）形容法國時任總統薩爾科齊，

即圖中右邊，穿著法國傳統將領服飾的人物；

以「暴食」（gluttony）形容美國對石油的使用量；
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以「貪婪」（greed）形容銀行家（Bankers），他們所乘坐的礦車，正是由一隻魔鬼所推動，

其中一位銀行家手上的紙張，更寫著「Libor」，
而 Libor倫敦銀行同業拆息，正是過往「2012信息」曾分享，銀行用以牟取暴利的手段。

此外，以「色慾」（Lust），形容時任意大利總理貝盧斯科尼，

及時任美國中央情報局局長大衛彼得雷烏斯，因為這兩位都曾身陷性醜聞。

又以怠惰（sloth），形容時任的德國總理默克爾  。

此外，當中亦以一群魔鬼，形容黑客（Hacker），
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而過去的 11年間，黑客的活動一直以幾何級數上升，

網絡詐騙、網絡勒索等新聞，幾乎是每星期的焦點。

此外，圖中左邊，則形容中國和印度的工業，

因為發展極其迅速，需要燃燒大量煤炭製造電力，為人類帶來空氣污染等負面影響。

而漫畫中央的熔岩湖，則分別有已死的前利比亞總統卡達菲，

時任和現任的敘利亞總統阿薩德，時任和現任的俄羅斯總統普京，及時任的伊朗總統內賈德。
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另外，坐在湖邊、手上把玩著導彈玩具的，則是北韓領導人金正恩。

還有中央的下方，則是過去十多年間，風靡全球的《全美一叮》，

或稱《美國達人秀》（America's Got Talent），
坐在評判桌中心位置的，就是節目的著名主持人 Simon Cowell。

而最高大的一隻魔鬼，手上正拿著這期封面的《經濟學人》雜誌，

旁邊有一台控制器，名為「氣候轉變」（Climate Change）。
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然而，時至今日，站在現時 2024年的角度來看，

最令人震驚及毛骨悚然的，絕對是漫畫中的「憤怒」（wrath）。

「憤怒」的角色，不單是以哈馬斯和以色列來形容，

並且，雙方人物角色所駕駛的，正類似上述提及，

2023年 10月 7日哈馬斯入侵以色列時，曾經使用的降落傘或滑翔風箏。

圖的左邊，身穿綠色迷彩服的蒙面軍人，正是哈馬斯（Hamas），
他乘駕的滑翔風箏，正是一隻紅色的魔鬼，而且像一條飛龍，

魔鬼頭上的兩隻角，是能夠發射子彈的機關槍口。
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而圖的右邊，頭戴白色頭盔並印有以色列國旗的人物，則代表以色列時任和現任總理內塔尼亞胡，

其上與哈馬斯一樣，是一隻形狀如同飛龍的紅色魔鬼，頭上雙角能發射子彈的滑翔風箏。

大家可以試想，為何 2012年 12月 22日，約 11年前出版的《經濟學人》雜誌封面，

竟然能夠提前預告，哈馬斯會用機動降落傘，或滑翔風箏入侵以色列呢？

並且，還有一點，大家可能意想不到，當年出版這份雜誌的 2012年，與今年的 2024年，

兩者都正是中國的「龍年」，正好對應圖中，描繪以巴戰爭中，使用如同飛龍般的機動降落傘。

其實，歷史中，於戰場上使用降落傘或風箏入侵敵人，是極為罕見的事。

對上一次以這種方式入侵敵人國境的事，已經要追溯至 37年前的 1987年 11月，

當時，解放巴勒斯坦人民陣線總指揮部，有 2名巴勒斯坦人、1名敘利亞人及 1名突尼斯人，

以降落傘從黎巴嫩起飛，再降落攻擊以軍據點。
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甚至，今次哈馬斯以裝有機動推進器的降落傘或風箏入侵敵人，於歷史上更是前所未有。

但早於 11年前的 2012年 12月 22日，這本雜誌竟然已經預告，

哈馬斯將會以這種方式入侵和攻擊以色列。

不但如此，雜誌形容以巴戰爭發生的原因，是來自雙方的「憤怒」（wrath）。
而現今，無論是同情哈馬斯或巴勒斯坦的一方，或是支持以色列的一方，

許多時都是以「憤怒」來形容他們的不滿。

另一方面，其實現任以色列總理內塔尼亞胡，曾先後三次擔任以色列總理，

分別是 1996-1999年、2009-2021年，及 2022年 12月 29日至今，在任時間超過 15年，

是自 1948年以色列建國以來，任期最長的總理。

大家可以試想，誰會想到相隔 11年多後，內塔尼亞胡會第三度成為以色列總理呢？

但這本於 2012年 12月 22日出版的雜誌，不單能準確預告下一次，
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即今次 2023年 10月 7日開始的以巴戰爭中，會使用降落傘或風箏成為武器，

並且，屆時的以色列總理，仍然是內塔尼亞胡。

並且，這一份雜誌，出版於 2012年 12月 22日，

相信，所有「2012信息」的觀眾，都必定非常熟悉這日子，

因為，這一日，正是瑪雅年曆終結日的翌日。

對此，日華牧師作出了更詳盡的講解，

以下是 2024年 2月 23日，日華牧師與現場資料員討論的錄音分享。

------------------------

文偉資料員：

日華牧師，剛才看這幅圖片，我的第一個感覺是，它在講述一個世界的轉變，

因為它的題目是A rough guide to Hell，可以譯為走進地獄的一個進程，

所以，這張圖應該是有時間性的。
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例如，我們看到圖的左邊，是中國和印度成為工業大國。

其實，這件事在 2012年還未發生，它好像能預知，中國會脫鉤，而所有工廠都搬到印度。

如此看來，這也是一個很特別的情況。

而圖的中間，繪畫了銀行家，他們藉著 Libor利率的操控而賺取豐厚的利潤。

但是，這在當時也不是一個鬧得熱哄哄的題目。

如此一來，這就像將一段時間的歷史，放在同一張圖，慢慢地應驗；

而到現在，當然就是哈馬斯和以色列之戰的應驗。

日華牧師：

是的，如果回顧過去十一年，

真的可以按照這張圖，conclude（總結）過去十一年的進度和結果。
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舉例來說，它繪畫了普京、「北韓的肥仔」（北韓領導人金正恩），他手上就是拿著飛彈。

大家也知道，這十多年來他最強調的，就是一系列的洲際飛彈等武器。

其實，這樣便更明顯地肯定了一件事，

就是整個世界，根本每一件事都是被操控，並且朝著同一個方向走。

至少，當時並沒想到現時的 2024年，尤其是這張圖的下方所繪的，

America’s Got Talent（美國達人秀）這個節目如此受歡迎，

因為牽涉到包括近代的流量、短片的熱潮，才會變得這麼受歡迎。
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我們現在便看到，這張圖讓人更明顯看到，

來到今年，其實是有一群人預先掌控世事，並且有目的地推進。

最終的證明，就是龍年的時候，我們現時看到，新聞中一直在報導的，哈馬斯和以色列之戰。

可是，它卻被放置於圖中的最頂端位置，描繪「憤怒」，其實，這就是今年的一個寫照。
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在這個過程中，讓人看到，它強調一個挺有趣的圖片，就是「七宗罪」，

即是將世界、將人類帶進地獄的一幅圖片，即如分別善惡樹的惡，

事實上，世界會被毀滅也源於那個惡。

所以在整個故事中，更加看見，今年我們所發現，第三次世界大戰的開始，

其實是 preset（預設）了，看見原來這麼多年前，

這個 Freemason成員 Albert Pike的一個預言，就是這麼準確地於今年應驗。

但是很明顯，他當時好像無心插柳一樣，因為事情還沒發生。
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然而，即使事情在十一年前還沒發生的時候，其實有一群人預計會這樣發生，

即整件事的推進，本身背後是有計劃的，是一個很完整的計劃。

而這個完整計劃，根本每一個我們所見的不同國家，都會於這個時候有她自己擔任的角色，

但是每一樣東西都會推進她們落到地獄的深淵。

如果我們首先從最左方的中國、印度看，現在中國、印度的經濟，

於疫症出現的這兩年，簡直導致人人好像落地獄一樣。

但現時只不過是年頭而已，今年年底肯定更可怕！

因大家如果有時候瀏覽 Facebook也會看見，於過去一整年已經在說，

於中國裡，無論富有的與貧窮的、露宿街頭的或有車有樓的，

有些人說，現時中國最窮的人，就是有車有樓的窮人，因為他已負資產了。
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香港也如是。香港的小巴牌價格跌了九成，七百萬變成七十萬，人人都斷供。

事實上，你會看到它這裡所牽涉的，若全是有意將人類帶入地獄裡的話，

如果以這個角度再看，「美國達人秀」（America's Got Talent）也是其中一員，

普京和北韓也是其中一員，以及銀行家，

再加上最後將這件事點燃的第三次世界大戰，全部都是一起將世界推進地獄裡。
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但如果以現在整幅大圖片來看，很明顯在過去十一年，他們真的做回自己的角色。

但現在我們看見這些角色，是一次過將世界推入，是全世界，全部推入一個局裡。

所以，我們現在所見的，將全世界推入地獄的這個佈局、這個計劃，

每一個應該要擔任一個角色，以及他們這個角色帶來他們的悲劇，

全部都是預先計劃了，即所有這些事件。

尤其圖中左下角那個「Climate Change」，你會看到上面明說是「天氣改變」，

但問題是，它是在一個控制箱上面，即，其實這是人為控制的，全部所走的方向等等，

都是現在這段時間將人類推入悲劇裡，簡直將很多人自己的幸福全部變成慘劇。

所以這幅圖片，其實每一個都有自己的理由，除了自己，亦帶領全世界走進地獄的深淵。

它這裡帶出，譬如中國和印度，因為變成工業強國，而不斷燒煤、燒炭。
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第二就是 Hacker（駭客），事實上，駭客於經濟等各方面，可以帶來全世界的混亂。

火車軌那邊，就是講述銀行家因為貪婪，因為他們進入一個貪婪的山洞，

這是由魔鬼推進的，並導致他們自己也好，亦帶領全世界走進地獄的深淵。
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戰爭方面，大部份都在河裡，以及河的上方，全部是用戰爭帶領全世界進入地獄裡。

其實，人人都有自己的罪，但同樣，明顯也有他們將全世界推入地獄的角色，全部都有。

事實上，在整幅圖片的左下角，正講述「天氣改變」，現在的新聞根本也是圍繞著這些事件，

即「2012信息」後，我們分享的很多應驗篇，當中提到的都是這些主題，

無論是經濟、戰爭、天氣、災禍，全部都是這一類資訊，以及這些方向。

而這次的第三次世界大戰，就是由以巴開始做起。

------------------------

過去，日華牧師於「2012信息」之「天馬座行動」信息中，

已多次為大家分享，整個世界的歷史走向及將來的結局，都是神於創世之先已經預定，

並且，將審判人類歷史所有國度的權柄，交給將來被提後的新婦，即錫安教會，去執行一切審判。
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所以，當我們看見有人能夠藉著預知，預告人類歷史大事，

並且，預告的主題是審判和災難的話，非常明顯，這一切預告，

都是新婦於幕後告知世界君王和精英，即 Freemason的會員，

如同法官一樣，向全世界頒佈神審判世界的原因和過程。

詩篇 96篇 13節：

「因為祂來了，祂來要審判全地。祂要按公義審判世界，按祂的信實審判萬民。」

宣告

好，最後，我們每一位也宣告三次：

「我會密切留意聖經所說，第三次世界大戰的時間表！」

Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！

感謝主！

～完～


